

Carbonfuture – Der Vertrag mit dem Käufer beim Direktverkauf

1. Geltung

(1) Diese Vertragsbedingungen der carbonfuture GmbH, Paul-Ehrlich-Str. 7, 79106 Freiburg (im Folgenden: CF) gelten für Verträge über den Erwerb von CO₂-Senken-Zertifikaten unmittelbar vom Broker. Sie werden durch die Anmeldung zur Verkaufsplattform anerkannt.

(2) Broker sind Personen, die Zertifikate, mit denen CF im Auftrag des Brokers einen Klimanutzen (insb. eine Senkenleistung) bescheinigt (im Folgenden: Zertifikate), auf der CF-Verkaufsplattform zum Direktverkauf anbieten möchten.

(3) Die CF-Verkaufsplattform für den Direktverkauf richtet sich auf Broker- wie auf Käuferseite allein an Geschäftskunden.

(4) Abweichende Geschäftsbedingungen des Vertragspartners (im Folgenden: Käufer) sind, sofern nicht ausdrücklich von CF akzeptiert, unverbindlich.

(5) Der Vertrag ist in deutscher Sprache verfasst und kann von dem Käufer heruntergeladen und gespeichert oder ausgedruckt werden. Auf Wunsch kann er unter info@carbonfuture.earth in digitaler oder schriftlicher Form angefordert werden. Darüber hinaus findet eine Speicherung des Vertragstextes nicht statt.

2. Leistungsgegenstand

(1) Gegenstand der Leistungen von CF ist die Vermittlung des Verkaufs von Zertifikaten, die einen Klimanutzen (insb. eine Senkenleistung) bescheinigen, durch den Broker an den Käufer.

(2) Der Klimanutzen entsteht dadurch, dass in einem ordentlich zertifizierten Herstellungsverfahren produzierte kohlenstoffspeichernde Produkte (z.B. Pflanzkohle oder Recyclingbeton) von einem Endbenutzer in die Klimabilanz verbessernder Weise genutzt wird. Dieser Vorgang wird von CF in einem Zertifikat zusammengefasst.

(3) Produzent und Endbenutzer sichern diesen Sachverhalt und den Klimanutzen über den Broker unmittelbar an CF und inzident auch an den Käufer zu.

(4) Der Käufer ist in der Verwendung des CF-Zertifikats grundsätzlich frei.

3. Registrierung und Passwort

(1) Der Käufer hat sich mit den erforderlichen Kontaktdaten (Firma, Vertretungsberechtigte, Anschrift (nicht: Postfach), Telefon-, Faxnummer und E-Mail, URL, HR-Nr. und USt.-ID, soweit vorhanden) zu registrieren. Bei Änderungen hat er CF unverzüglich hierüber zu informieren.

(2) Der Käufer erhält für den Zugriff auf das System eine Kennung, die er mit einem Passwort zu versehen hat, das er vertraulich zu behandeln und gegen unbefugten Zugriff zu sichern hat. Der Käufer ist bei schuldhaftem Verlust des Passworts und bei von ihm verschuldeter Kenntnisnahme durch Dritte für unter seinem Account getätigte Handlungen verantwortlich und hat CF von

entstehenden Schäden freizustellen. Sollte dem Käufer das Passwort abhandenkommen oder ihm ein Missbrauch seines Zugangs bekannt werden, hat er CF hiervon unverzüglich zu unterrichten. Ihm wird dann ein neuer Zugang zugewiesen.

Sollte eine Klausel dieser Bedingungen unwirksam sein, bleibt die Wirksamkeit der übrigen Klauseln unberührt.

Stand 02.11.2022

4. Kaufverträge

(1) Die Plattformwebsite von CF ist kein Angebot. Verträge kommen im Rahmen des Bestellprozesses zwischen dem Käufer und dem beim jeweiligen Produkt benannten Broker zustande.

(2) Der Vertragsschluss kann auf der Plattform im Einzelfall auch individuell ablaufen, etwa durch Erstellung und Annahme von Angeboten unmittelbar zwischen Broker und Käufer.

(3) CF ist an den zwischen Broker und Käufer geschlossenen Verträgen nicht beteiligt. CF steht für deren Erfüllung nicht ein.

5. Kündigung

(1) Dieser Vertrag kann von jeder Partei mit einer Frist von vier Wochen zum Monatsende gekündigt werden. Für die Abwicklung von zu diesem Zeitpunkt nicht abgeschlossenen Transaktionen gelten diese Bedingungen fort.

(2) Das Recht zur außerordentlichen Kündigung aus wichtigem Grund bleibt unberührt.

6. Allg. Haftungsbegrenzung

Schadensersatzansprüche gegen CF sind ausgeschlossen, soweit nicht vorsätzliches oder grob fahrlässiges Verhalten, die Verletzung einer vertragswesentlichen Pflicht oder des Körpers bzw. der Gesundheit einer Person vorliegt. Jede Haftung ist auf den bei Vertragsschluss vorhersehbaren und für solche Fälle typischen Schaden begrenzt.

7. Referenzen

CF ist berechtigt, den Käufer in seinen Werbemitteln als Referenzkunden zu benennen, soweit nichts anderes vereinbart wird. Dem kann der Kunde jederzeit widersprechen.

8. Textform

Rechtsgestaltende Erklärungen gegenüber CF sowie Vertragsänderungen bedürfen der Schriftform oder eines Telefax.

9. Rechtswahl, Erfüllungsort, Gerichtsstand

(1) Das Vertragsverhältnis unterliegt deutschem Recht.

(2) Erfüllungsort für alle Verpflichtungen und Gerichtsstand für alle Streitigkeiten aus dem Vertragsverhältnis ist, soweit es sich beim Vertragspartner um einen Kaufmann oder eine juristische Person öffentlichen Rechts handelt, Freiburg.

10. Salvatorische Klausel

English version of the contract with the buyer in direct sales

The English version is for information purposes only, the German version of this contract shall prevail

1. Validity

(1) These Terms and Conditions of carbonfuture GmbH, Paul-Ehrlich-Str. 7, 79106 Freiburg, Germany (hereinafter: CF) apply to contracts for the purchase of CO₂ sink certificates directly from the broker. They are recognised by registering for the sales platform.

(2) Brokers are persons who wish to offer certificates with which CF certifies a climate benefit (esp. a sink performance) on behalf of the broker (hereinafter: certificates) for direct sale on the CF sales platform.

(3) The CF sales platform for direct sales is aimed solely at business customers on both the broker and the buyer side.

(4) Deviating terms and conditions of the contractual partner (hereinafter: Buyer) shall not be binding unless expressly accepted by CF.

(5) The contract is written in German and can be downloaded and saved or printed out by the Buyer. If desired, it can be requested in digital or written form at info@carbonfuture.earth. The text of the contract shall not be stored beyond this.

2. Object of contract

(1) The object of CF's services is the brokerage of the sale of certificates that certify a climate benefit (in particular a sink performance) by the broker to the Buyer.

(2) The climate benefit arises from the fact that carbon-saving products (e.g. biochar or recycled concrete) produced in a properly certified manufacturing process are used by an end user in a way that improves the climate balance. This process is summarised by CF in a certificate.

(3) Producer and end user assure this fact and the climate benefit via the broker directly to CF and incidentally also to the Buyer.

(4) The Buyer is generally free to use the CF certificate.

3. Registration and password

(1) The Buyer shall register with the required contact data (company name, authorised representative, address (not: P.O. Box), telephone and fax number and e-mail, URL, HR No. and VAT ID, if available). In the event of changes, he shall inform CF thereof without delay.

(2) The Buyer shall receive an identification for access to the system, which he shall provide with a password, which he shall treat confidentially and secure against unauthorised access. In

the event of culpable loss of the password and in the event of third parties gaining knowledge of it through their own fault, the Buyer shall be responsible for actions carried out under his account and shall indemnify CF against any resulting damage. Should the Buyer lose the password or become aware of any misuse of his access, he shall inform CF thereof without delay. He shall then be assigned a new account.

As of 02-11-2022

4. Purchase agreements

(1) The platform website of CF is not an offer. Contracts shall be concluded within the framework of the ordering process between the Buyer and the broker named for the respective product.

(2) The conclusion of the contract can also take place individually on the platform in individual cases, for example through the creation and acceptance of offers directly between Broker and Buyer.

(3) CF is not involved in the contracts concluded between Broker and Buyer. CF is not liable for their fulfilment.

5. Termination

(1) This contract may be terminated by either party with four weeks' notice to the end of the month. These terms and conditions shall continue to apply to the settlement of transactions not completed at that time.

(2) The right to extraordinary termination for good cause remains unaffected.

6. General limitation of liability

Claims for damages against CF are excluded, except in the case of intentional or grossly negligent conduct, the breach of a material contractual obligation or the bodily injury or damage to health of a person. Any liability shall be limited to the damage foreseeable at the time of conclusion of the contract and typical for such cases.

7. References

CF shall be entitled to name the Buyer as a reference in its advertising material, unless otherwise agreed. The Buyer may object to this at any time.

8. Text form

Declarations with legal effect towards CF as well as amendments to the contract must be made in writing or by fax.

9. Choice of law, place of performance, place of jurisdiction

(1) The contractual relationship is subject to German law.

(2) The place of performance for all obligations and the place of jurisdiction for all disputes arising from the contractual relationship, insofar as the contractual partner is a merchant or a legal entity under public law, is Freiburg im Breisgau (Germany).

10. Severability clause

Should any clause of these terms and conditions be invalid, the validity of the remaining clauses shall remain unaffected.